



## Buscan en EU quitar visas a Fernández Noroña y a otros 24 legisladores mexicanos por su amistad con Rusia

El Congreso de Estados Unidos propuso al gobierno de este país cancelar la visa a al menos 25 ciudadanos mexicanos considerados prorusos, entre ellos los diputados por el Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña y Alberto Anaya Gutiérrez, actual presidente del Partido del Trabajo, y el exlegislador por Nuevo León, Santiago González Soto, personajes que forman parte del Comité de la Amistad México-Rusia.



Así lo dio a conocer este martes el congresista Vicente González (Texas) luego de informar sobre el envío de una carta al Secretario de Estado de los Estados Unidos, Antony Blinken, y al Secretario de Seguridad Nacional de los Estados Unidos, Alejandro Mayorkas, solicitándoles que revoquen las visas para los miembros del Congreso Federal de México que participan en el recién formado Comité de Amistad México-Rusia.

Fue el pasado 23 de febrero cuando varios legisladores del Congreso de la Unión de México impulsaron e instalaron un grupo de amistad entre Rusia y México, por lo que, de acuerdo con lo expresado por el legislador demócrata Vicente González, aprovecharon el contexto de crisis en el este de Europa para "evitar al mundo libre" y haber "elegido estar del lado de la tiranía", además de expresar su apoyo al presidente de Rusia.

El legislador texano Vicente González (Demócrata) refirió en el documento que "la elección temporal de este comité envió un mensaje claro a los Estados Unidos y al mundo libre", además que el representante aseguró que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, "continúa con una postura pública neutral ante el conflicto entre Rusia y Ucrania."



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO	0	06/04/2022	LEGISLATIVO

González destacó que en ese contexto "las acciones tomadas por miembros de su propio partido Morena (Movimiento de Regeneración Nacional) y otros sugiere lo contrario", al posicionamiento del presidente. El legislador estadounidense consideró desafortunado que el vecino más próximo a Estados Unidos al sur, decidiera no sumarse a las democracias internacionales en su condena contra el Kremlin o en imponer sanciones contra Rusia.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/4/5/buscan-en-eu-quitar-visas-fernandez-norona-otros-24-legisladores-mexicanos-por-su-amistad-con-rusia-393249.html>